所沢市立小手指小学校 学校だより

# 大いちょう

令和5年6月1日 第3号

学校教育目標

学びあい はげましあい 高めあい



3つの「あい」 校長 徳増由美子



# 運動会が終わっても 「力をあわせて さぁいこう!」



5月27日(土)、青空の下、4年ぶりに保護者・地域の皆様、来賓の皆様をお招きして、盛大に運動会を行うことができました。本校の校庭は、お世辞にも広いとは言えないので、参観していただいた方々にはご不便をおかけしたことも多々あるかと思いますが、ご理解、ご協力いただきありがとうございました。

運動会は、赤組・青組・黄組の団長さんのすがすがしい選手宣誓から始まりました。

Ⅰ年生は、小学校初めての運動会で、徒競走(50M)を一生懸命走る姿やクラスカラーのボンボンを持って元気いっぱいに踊る姿が微笑ましかったです。

2年生の「お助け綱引き」は、お助けをする子供たちが合流すると流れが一気に変わり、迫力満点の競技でした。

3・4年生の演技「輝け!220の主役たち!」では、曲に合わせてブルーとオレンジのフラッグが空にはばたいたり、波に変化したりと変幻自在で、圧巻でした。

5年生の徒競走(70M)はさすが高学年、整然とスタートする姿が格好よかったです。ソーラン節も | 年目とは思えないほど立派でした。

6年生の全員リレーは、ワープコースを巧みに使った新しいタイプのリレーに会場が沸き、6年生は、きっと6年間の想い出を胸に駆け抜けることができたことでしょう。

そして運動会の最後を締めくくる代表リレー「燃えろ!!韋駄天!!」では、4~6年 生の各学級から選出された子供たちが、毎日コツコツと練習を重ねてきた集大成として競 技に臨みました。どの子も自信をもって活躍する姿がとても素敵でした。

このように子供たちが充実した運動会をすることができましたのも、保護者・地域の皆様の日頃からの温かいご支援、ご協力のおかげです。本当にありがとうございました。運動会が終わっても、「力を合わせて さぁいこう!」「笑顔いっぱいで さあ、いこう!!」を合言葉に、子供たち、教職員が一つになってがんばります。





#### ・・・学校公開・引き取り訓練のお知らせ・・・

先日の運動会では、たくさんの保護者・地域の皆様にご来校いただきありがとうございました。 本校を保護者・地域の皆様にご覧いただく行事<第2弾>として、今月の24日(土)に学校公開を 計画しています。また、同日に引き取り訓練も実施いたします。

暑さも厳しい季節となりますので、地域別の 2 部制とし、保護者・地域の皆様に日頃の子供たちの学習の様子を公開したいと考えています。皆様でお誘い合わせの上、どうぞお越しください。

詳細につきましては、改めて文書配布及びホームページにてお知らせいたします。

【日程】 <u>学校公開 第 | 校時 8:40~ 9:25 (小手指元町 | ·2丁目 小手指南 2·3丁目)</u> 第 2 校時 9:35~ | 10:20 (小手指元町 3 丁目 小手指台 小手指町 5 丁目

小手指南 I · 4 丁目 学区外)

公開なし 大いちょうタイム・第3校時・帰りの会

引き取り訓練 11:50~

# 5月の「いきいきニュース」より

※本校のホームページに、たくさんの「いきいきニュース」を掲載しています。 右のQRコードまたはアドレスから、ぜひ、ご覧ください。

小手指小学校ホームページアドレス: https://www.fureai-cloud.jp/kotesasi-e



## 5月1日(月) 教職員 救急救命講習

三ケ島消防署の方々の 指導のもと、教職員が救急 救命講習を受講しました。 「万が一」がないように、 子供たちの日々の安全を





## 5月1日(月)・2日(火) Ⅰ・2年生 学校探検

毎年恒例の生活科の学校探検が行われ ました。2年生は張り切って | 年生を案内 する姿が見られました。校長室にもたくさ んの子供たちが探検に来てくれました。





## 5月2日(火) 縦割班集会

いよいよ縦割班での活 動が始まりました。6年生 の下級生をリードする姿 は、とても立派でした。



#### 5月22日(月) 4年生 環境教育出前授業

所沢市役所マチごとエコタウン推進課の方(2名)と NPO 法人フ ードバンクネット西埼玉の方(1名)が来校し、地球温暖化などの環 境問題に関する講義を行ってくださいました。

学習の最後には、子供たち一人一人がこれからの環境のために自 分ができることを考え、様々な意見を発表することができました。



※お子さんの学校での様子等について、ホームページへの掲載が難しい場合は、学校までご一報ください。 個別に対応させていただきます。



# 



#### |コロナウイルス感染症の第 5 類引き下げに伴う学校での教育活動の工夫について|

コロナウイルス感染症が、令和5年5月8日(月)より感染症法上の第 5 類へ引き下げられ ましたので、本校におきましても教育活動を工夫してまいります。6月からの主な変更点は以 下のとおりです。ご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

○毎朝の検温は必要ありません。

※水泳学習の日は、検温や押印、プールカードの記入をお願いいたします。

○子供たちは8: 15~8:25に昇降口から教室に入ります。

※昇降口の時計を見て、時間になったら自分たちで行動できる子供たちを育てます。

○食育の観点から、グループでの給食を段階的に再開します。

6月:毎週(木)·週I回 7月:毎週(水)(木)·週2回 ※2学期以降については、6・7月の様子をふまえて決定します。



#### 教科書展示会について

6月|4日(水)~6月27日(火)に、所沢市立教育センターにて、全国の小 中学校で使用している教科書の展示会が開催されます。来年度から子供たちが使用 する教科書が展示されていますので、保護者・地域の皆様におかれましても、ぜひ お出かけください。開館時間等につきましては、所沢市立教育センターホームペー ジをご覧ください。



所沢市立教育センターホームページアドレス:https://www.tokorozawa-stm.ed.jp/

QRコード